

Le Jubilé de l'Immaculée-Conception, à Rome

— o —

Nos lecteurs ont déjà appris par les journaux quotidiens quels grands événements ont signalé, à Rome, la date même du cinquantenaire du dogme de l'Immaculée-Conception.

Le 8 décembre, N. S. Père Pie X a couronné la statue de la Sainte Vierge, dans la basilique de Saint-Pierre, d'une auréole en diamants d'une très grande richesse.

Le dimanche, 11 décembre, le Saint-Père a procédé à la canonisation solennelle des Bienheureux Sauli et Gérard Majella.

A l'occasion de ces fêtes du Cinquantenaire, on a organisé une Exposition dite « Mariale », qui s'est tenue au palais de Latran. Ont figuré à cette Exposition tous les objets artistiques ou curieux qui, à des titres divers, concernent le culte de la Sainte Vierge, et que l'on a envoyés de tous les points de l'univers. L'un des articles les plus intéressants, c'était bien le meuble artistique qui contient, copiée en 400 langues et sur des albums précieux, la bulle par laquelle Pie IX avait proclamé le dogme de l'Immaculée-Conception en 1854.

En même temps s'est tenu, à l'église des Douze-Saints-Apôtres, un congrès international, dit « Marial », sur le culte de la Sainte Vierge examiné à tous les points de vue.

Rome, qui fut témoin des fêtes grandioses du 8 décembre 1854, a donc, comme il convenait, célébré par des fêtes splendides le cinquantième anniversaire de cette date mémorable.

Au milieu des tempêtes qui assaillent de plus en plus violemment la nef de Saint-Pierre, ces éclatantes solennités en l'honneur de la Sainte Vierge ont été comme un rayon de soleil perçant les ténèbres, et bien propres à consoler, à ranimer et à guider les esprits et les cœurs.

Contentons-nous de ce que nous avons.

Ne désirons pas ce que nous ne pouvons pas avoir.

Goûtons avec gratitude les joies que Dieu a mises dans notre si petites soient-elles.